Herausgeber: Bootsclub Limburg e. V. · Hölderlinstraße 6 · 65520 Bad Camberg · Telefon/Fax: 06434.6995 · Redaktion: 02661.40028 · Internet: www.bcl-lahn.de

Grund zum Feiern: Geländekauf jetzt notariell besiegelt!

Jetzt kann der BCL genau das Gelände sein Eigen nennen, auf das der Verein schon seit 1990 wartet:

Ein vier Meter breiter Streifen entlang des BCL-Geländes, acht Meter entlang der Spundwand, die Spundwand samt der davorliegenden, zwei Meter breiten Wasserfläche und eine neue Straße als Zufahrt zum BCL.

Der Kaufvertrag ist unterzeichnet und notariell beglaubigt. Die Urkunde liegt in der Geschäftstelle.

Die Stadt Runkel hat dem BCL die Mitnutzung des drei Meter breiten Radweges erlaubt. Somit besteht im Bedarfsfall eine insgesamt sieben Meter breite Zufahrt zum Kranplatz an der Spundwand. Damit ist gewährleistet, dass bei einem plötzlichen Hochwasser die Boote mit einem Autokran aus dem Wasser gekrant werden können.



Blick vom Steedener Weg über die neue Straße zum Clubhaus des BCL, rechts der neue Lidl-Markt - Foto: Ewald Wewer

Inwischen sind die Bauarbeiten an der neuen Straße gut vorangekommen. Gas, Wasser, Strom und Telefon sind bereits verlegt und werden noch im Januar von Fachfirmen ans System des Clubhauses angeschlossen und in Betrieb genommen. Der neue Lidl-Supermarkt am Steedener Weg, unmittelbar an der neuen Zufahrt zum Hafen Dehrn, nur etwa 150 Meter vom BCL entfernt, wird am 28. Januar eröffnet und ist für den Verein und seine Gäste eine echte Bereicherung.

Zu erreichen ist der Supermarkt auf geradem Weg über die dann neue Straße mit Namen "Am Hafen Dehrn". Die Teerdecke soll bis zum Frühsommer fertig sein.

Zur Eröffnung wird der BCL vorausssichtlich am 31. Mai/1. Juni die Straße mit einem Hafenfest einweihen und mit guten Freunden feiern.

Siehe Seite 2: "Schluss mit Winterlager"

Versammlung

Die diesjährige Mitgliederversammlung findet am 15. März im Clubhaus des BCL statt. Beginn ist 19.30 Uhr.

Alle Mitglieder sind zu dieser Versammlung eingeladen, denn es geht um Entscheidungen, die letztendlich für jedes Mitglied wichtig sind.

Eine ordnungsgemäße Einladung geht noch per Post an alle Mitglieder raus.

Anträge der Mitglieder bitte bis zum 5. März dem Vorstand vorlegen.

Arbeitseinsätze

Für den 5. und 12. April sind erste Arbeitseinsätze vorgesehen.

Die Stege müssen für die neue Saison montiert werden. Fundamente für den Werkstatt- und den neuen Lagercontainer sind zu betonieren. Die neue Einfahrt soll gebaut und der Kranplatz befestigt werden. Sollte das Wetter mitspielen. werden Arbeitseinsätze schon früher anberaumt, um das Arbeitspensum rechtzeitig vor der Saison zu schaffen. Mitteilung an die Mitglieder kommt durch Rundruf.

Krantermin

Am Samstag, 19. April, 9:30 Uhr steht der Autokran bereit, um die Boote in ihr Element zu heben.

Skipperlohn

Bitte den Fahrtennachweis aus 2007 bis Ende Februar beim Leiter Organisation, Alfons Falkenbach, abgeben. Auf die fleißigsten der Skipper wartet ein köstliches Weinpräsent und der vom Vorsitzenden gestiftete Wanderpokal für den aktivsten Lahnskipper.

Arbeitsstunden

Sind alle Arbeitsstunden aus 2007 ins Arbeitsbuch eingetragen?

Bitte unbedingt die Stundeneintragungen überprüfen, damit es nicht zu Irretationen und ungerechtfertigten Abbuchungen für "nicht gleistete Arbeitsstunden" kommt.

Jeder ist für seinen Eintrag ins Arbeitsbuch selbst verantwortlich. Fehlstunden werden an Hand des Arbeitsbuches in einer Vorstandssitzung ermittelt, berechnet und im März abgebucht.



Schluss mit Winterlager?

Wenn man der NNP vom 12. Januar glaubt, dann klingt es so, als würden schon morgen die Egenolf-Hallen unseres Winterlagers abgerissen, um an deren Stelle einen neuen Verbrauchermarkt zu errichten. Das Gelände befinde sich bereits im Besitz des neuen Bauherrn.

Die Nachfrage bei Theo Egenolf jr. ergab jedoch, dass das Gelände nur innerhalb der Egenolf-Gruppe den Besitzer gewechselt habe. Die Hallen würden in nicht allzu langer Zeit, schon der Optik wegen, verschwinden, um einem Verbrauchermarkt Platz zu machen. Bisher sei nur eine Bauvoranfrage gestartet worden, über den die Stadt Runkel erst noch entscheiden müsse.

Für dieses Jahr sei dem BCL das Winterlager in jedem Falle nochmals sicher. Über ein neues Winterlager solle man sich keine Gedanken machen, denn auch in Zukunft werde man für die Boote des BCL bei Egenolfs immer Platz haben.

Saisonabschlussfahrt auf dem Canal du Midi

Die 16 Teilnehmer der Sasionabschlussfahrt des BCL im September 2007 erlebten fünf sehr schöne Tage in Südfrankreich.

Mit gemieteten 8-Sitzer-Bussen ging die Fahrt 1.250 km durch die Nacht, bis nach Trebes am Canal du Midi. Hier wurden die Autos gegen zwei 14 Meter lange und 4 Meter breite Charterboote getauscht. Führerscheinfrei, versteht sich!

Der Kanal ist zwar leicht zu befahren, doch das Schleusen in den engen, Schleusenkammern (oft mehrere direkt hintereinander), zusammen mit anderen Booten, erfordert die Fahrkünste erfahrener Skipper.

Die Fahrt führte von Trebes nach Narbonne durch Landschaften mit scheinbar endlosem Weinfeldern. Besucht haben wir die legendere Festung Carcassonne, die alte Stadt Pucchicarrer und viele romantische, kleine Dörfer entlang des Canal du Midi. Eine Tagesfahrt ging bis ans Mittelmeer nach Port la Nouvelle. Links und rechts davon das warme Mittelmeer mit Austernfeldern und Kolonien von rosafarbenen Flamingos.

Wegen der Weite, eine anstrengende und doch schöne Abschlussfahrt, die allen Teilnehmern in schöner Erinnerung bleiben wird.

Aktivitäten im Febr./März:

15. März 2008

Mitgliederversammlung

Die diesjährige Mitgliederversammlung findet am 15. März im Clubhaus des BCL statt. Beginn ist 19.30 Uhr.

Willkommen im Club

Als neues, aktives Mitglied beim BCL begrüssen wir

Wolfgang Huttarsch

Flugzeug-Schlepperführer am Frankfurter Flughafen.

Auf eine gute und aktive Zusammenarbeit.



Die froh gelaunte Gruppe der Saisonabschlussfahrt 2007 - Foto: Gerhard Gruber

Lasse die Dinge los und Du hast wieder zwei Hände frei!

Chinesisches Sprichwort

Führerscheine

Neue Kurse beginnen am 3. März mit dem Führerschein SEE. Prüfung ist am 25. April.

Der Kurs für den Führerschein BINNEN beginnt am 13. Mai mit dem Abschluss am 30./31. Mai.

Das nächste BCL-Info erscheint nach der Mitgliederversammlung

Nächste Vorstandssitzung:
6. März. 2008, 19:30 Uhr
im Clubhaus des BCL.
Anregungen und Wünsche
sind immer willkommen!

Wanderung

Am 29. Dezember trafen sich zum Jahresabschluss zwanzig wanderfreudige Skipper und Skipperinnen zu einem gemeinsamen Spaziergang.

Der Weg führte die gut gelaunte Gruppe durch die frische, angenehme Dehrner Waldluft hinüber in den Nachbarort nach Eschhofen.

In der Anglerklause wurde bei leckerem Gehacktem, tellergroßen Schnitzeln und kühlem Bier vom Fass der Tag und das Jahr gebührend gefeiert - zur Freude aller.

Boot 2008

Wegen zu geringer Beteiligung wird es in diesem Jahr k e i n e gemeinsame Busfahrt zur Bootsmesse nach Düsseldorf geben. Erst ab 50 Mitfahrer lohnt sich die Miete eines Busses.

Geprüft

Der großen Steganlage wurde bei einer Prüfung bescheinigt, dass diese unter Wasser in einem sehr guten Zustand ist. Ein neuer Unterwasseranstrich ist deshalb erst für 2009 geplant.

Zahltermine

Gebühren müssen leider sein. Hier die aktuellen Abbuchungstermine:

Januar: 1. Teil, 50 % der Mitgliedsbeiträge

April: Gebühren an das Wasserund Schifffahrtsamt

Mai: Steggebühren

Juni: 2. Teil, 50 % der Mitgliedsbeiträge

Dezember: Winterlager Egenolf